
ABBIAMO VERAMENTE BISOGNO 

DELLA DESCRIZIONE PUNTI

La Iof sta pensando di eliminare 

la descrizione punti almeno per la descrizione punti almeno per 

le gare sprint





Da un articolo su WORLD OF O
• – Mettendo il puntino, mi chiedo abbiamo ancora bisogno della

descrizione punti?. – Non sarebbe migliore la sprint senza
descrizione punti?

• Abbiamo bisogno della descrizione punti o possiamo mettere il
“puntino” ovunque?

- Potremmo mettere il punto di controllo dovunque vogliamo, • - Potremmo mettere il punto di controllo dovunque vogliamo, 
sarebbe più facile progettare tratte interessanti ed ottimizzate senza
dover costruire barriere artificiali

• Cosa ne pensate? Facciamo un passo avanti – togliamo la 
descrizione punti – e mettiamo il punto di controllo in qualsiasi
posto?   Magari partiamo dalla Sprint Relay – in questa disciplina
potrebbe realmente darci un vantaggio.




